



早くも始動！○○元年修学旅行

例年に先駆けて、修学旅行の取り組みがスタートしました。60期生の修学旅行は新元号がスタートするまさにその5月に行われます。今年は新天皇陛下のご即位の関係で、4月27日～5月6日までは10連休。新学年がスタートしたかと思えば修学旅行という何とも慌ただしい日々となりそうです。そんなことが予想されるため、2年生のうちから取り組みをスタートさせ、修学旅行を充実したものにしたいと考えています。

3月1日には修学旅行実行委員会が行われ、48名の人が参加してくれました。今回の全体会では、レクレーション班、ポスター班、バスレク班、あいさつ班と4つの班に分かれました。「みんなの思い出のために」と集まってくれた人たちです。大変なこともあるとは思いますが、最後までしっかりと責任を果たして欲しいと思います。

3月1日には修学旅行で訪れる場所やおみやげなどをインターネットを使って調べる学習をしました。民泊先があまりにも山の中でびっくりしていた人や、宿泊先ホテルのレビューばかり見ていた人、おみやげや名物のスイーツを調べまくっていた人など様々でしたが、調べた内容は是非みんなで共有するため、レポートにまとめて提出してください。

しおりの表紙絵と合わせて提出は**3月8日（金）**です！



59期生の先輩方お世話になりました 送る会で感謝の気持ちを伝えよう

中学校生活を2年間共に過ごし、色々な場面でみんなを支えてくれた59期生とは3月14日（木）を最後にお別れとなります。その感謝の気持ちを伝える場として行われてきた、3年生を送る会が3月12日（火）の6限にやってきます。呼びかけ隊として名乗りを上げて練習してくれている人、部活動で送る会や卒業式の演奏のために練習してくれている人、送る会の段取りや準備をしてくれている人、有志でVTRの撮影に参加してくれている人、そしてメッセージカードを書いた一人ひとりと何らかの関わりを持って送る会本番を迎えてくれることでしょう。先輩に直接お世話になって人はもちろんですが、そうでなくとも自分を支えている人がお世話になった先輩かもしれません。人との関わりなんてわからないものです。晴れの門出を清々しい気持ちと歌でお送りしましょう。



流れゆく雲をみつめて
過ぎし日 思い出して
涙があふれてきた
いくつもの場面が
心をかけめぐる
みんなで力あわせ
ひとつのこととなしとげた
けんかをしたことも
今ではなつかしい
流れゆく雲をみつめて
ぼくは今
はてしなく続く
明日への夢をいだく
いつまでも忘れない
かけがいのない青春よ
とても楽しかったあのころ
胸にひめて

保護者の皆様へ

先日は修学旅行保護者説明会にご参加いただきありがとうございました。
・平成 31 年度 修学旅行アレルギー事前調査のお願い ・参加承諾書
3月 11 日（月）までにご提出をお願いいたします。